



05.02.2021

**Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland**

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist im Landkreis Cuxhaven mit heutiger Meldung leider wieder deutlich angestiegen. Bedauerlicherweise sind erneut 48 Personen aus dem Kreisgebiet an dem Virus erkrankt – 11 davon kommen aus der Stadt Geestland. Der Inzidenzwert des Landkreises steigt damit erneut in den roten Bereich und liegt mit 132 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen bei 66,55 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Im Gebiet der Stadt Geestland entwickelt sich die Situation derzeit entsprechend. Mit 29 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt die Inzidenz im Stadtgebiet aktuell über 90.

**Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:**

Anzahl der bestätigten Fälle:	415 (+11*)
Anzahl der wieder Genesenen:	355 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	29
Anzahl der noch Erkrankten:	31 (+11/-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	132 (+22*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>66,55</b> (+11,09*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Wie der Landkreis Cuxhaven auf seiner Internetseite mitteilt, ist dem Wunsch des Landkreises ein zweites Impfzentrum im Kreisgebiet einzurichten, vom Land Niedersachsen nicht gefolgt worden. Aus diesem Grund wird in den Kommunen des Kreisgebiets derzeit daran gearbeitet, zukünftig durch den Einsatz der mobilen Impfteams Impftermine auch dezentral in den einzelnen Städten und Gemeinden anbieten zu können. Detaillierte Einzelheiten werden noch geklärt und Ihnen umgehend mitgeteilt, sobald wir Ihnen unterstützende Möglichkeiten zur Terminvergabe bieten können. Dies wird aber noch einige Zeit in Anspruch nehmen.

Bleiben Sie hoffnungsvoll!